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Info rapide 
Comité Directeur 

Mardi 4 Juillet 2023 

Finances 
 

 Licences : 8€ par enfant en licence classe / 11€ par enfant seul et 16€ par adulte. 
Le CD souhaiterait se renseigner sur les prix des licences appliqués dans les différentes 
associations. 
Un courrier commun avec l’OCCE est en projet pour rappeler le fonctionnement des comptes.  
Un modification est actée au niveau du nombre de prises de licences : 3 adultes et 10 enfants. 

 

 Aide à la création d’association : Le CD s’engage à aider à la création d’association à 
hauteur de 185€ (affiliation + prise de licences minimale : 3 adultes et 10 enfants).  Cette 
information sera diffusée sur le site. 

 

 ARS : Il est prévu de demander une aide supplémentaire à la MAE afin d’augmenter la 
reversion ARS.  

 
 Transports : Le comité directeur réfléchit à une idée de forfait participation aux transports : 

100€ de participation par bus à Gujan et 50€ pour les rencontres départementales HTS.  
 

Équipe départementale 
 

 Un poste de demi-déchargé a été recruté : il s’agit de Vincent Loyer. Un tuilage est prévu avec 
Émilie Leborgne. 

 

 La commission finance se propose d’assumer toutes les missions finances sur les 2 ans à venir 
afin de libérer du temps aux demi-déchargés. Le comité directeur est très reconnaissant face 
à ce geste. 

 

 Le comité directeur salue et remercie l’énorme travail du bureau et de la commission 
finances. 
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Postes à Mission Usep 
 

 1 poste n’est pas pourvu à ce jour. 
 

 La réflexion continue sur la lettre de mission. Le comité directeur souhaite que sa signature 
soit annuelle. 

 

 Un travail doit également s’engager sur le suivi des postes. Une réunion aura lieu le 6 
septembre en visio pour présenter les chantiers en cours. Une seconde réunion sera prévue 
en présentiel par secteur (7) avant les vacances de la Toussaint. Une fiche de route est à 
travailler. 

 

 Stage des nouveaux postes : 12 et 13 octobre 
 
 

Calendrier prévisionnel 
 

Rencontres prévues: 

 JNSS : mercredi 20 septembre. Disciplines enchainées pour les PMU qui le souhaitent 
sur 2 ou 3 secteurs. 

 Multi activités maternelle : 10 octobre 

 Cross de Gujan : samedi 25 novembre 

 Jeux aquatiques : 6 ou 13 décembre 

 Défis athlé : 16, 18, 23, 24 et 31 janvier et 1er février 

 Jeux d’opposition maternelle en secteurs (calendrier national) : février/mars 

 Gym (C2/C3) : mars à confirmer 

 SOP : 1ère semaine d’avril 

 Entredanse : lundi 8 et 30 avril  

 P’tit tour : 14, 28 et 30 mai 

 RSA roule et glisse mater : juin 

 Juin : les enfants font leurs jeux et mois olympique  
 

Les dates de formations et réunions statutaires seront fixées ultérieurement.  
Mardi 29 août : 2ème rassemblement des élus et 1er comité directeur  
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SRAV 
 

 Bilan : 25 écoles et 40 classes soit 900 élèves. Il y a un problème de stockage des vélos.  
 

 Objectif de la formation: devenir autonome dans l’enseignement du SRAV. Le bloc 3 est 
encore à améliorer au niveau de l’organisation.  

La première année d’intervention restera gratuite. Si une école souhaite reconduire la formation 
une deuxième année, celle-ci sera facturée aux mairies qui pourront bénéficier d’une subvention 
(pour le bloc 3). Une priorité sera donnée au bloc 3.  

 

 
 
 
 Questions diverses 

 
 Quid des Usépiades ? : A l’heure actuelle, nous ne sommes pas en mesure de le décider car 

nous n’avons pas de visibilité sur les moyens de remplacement. 
 
 
 
 

L’ensemble du Comité Directeur, adresse des milliers de 
remerciements à Émilie Le Borgne qui quitte son poste de demi-
déchargée. Elle reste membre du comité directeur, ce qui nous 

réjouit car nous ne la laissons pas tout à fait partir…  
 

MERCI EMILIE !!! 
 

  


